

La señora Amanda Labarca

POR ERNESTO PÖHLER G.

Recientemente la señora Amanda Labarca fue incorporada a la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del Instituto de Chile.

Esta mujer extraordinaria ha sido honrada al ser llamada a formar en las filas de personas que laboran en la difícil carrera de las letras, como escritora, como educadora, como mujer intelectual y de vasta cultura. Una intelectual.

Dicha Amanda, como cariñosamente se la llama, es mujer de carácter, de gran voluntad, valiente y esforzada, trabaja incansablemente para todos, y al fue honrada al ser Miembro de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales, no es menor cierto que este ingreso honra a la Academia que la escogió y la recibió en su seno.

Fuera de sus dotes de escritora insignie, de su cultura imponente, quizás su mayor gloria

es amar a la belleza y a justicia, entregándose en sus manifestaciones blandas y practicándola en el escrito de sus obras pedagógicas, cuyas polémicas ideas nos trae en su libro "Bases para una política educacional", que publicó en el año 1946.

Después continúa su carrera escribiendo novelas, cuentos, artículos y varios tratados de enseñanza los que gusta firmar con su apudérmino de J. Hermill, en recuerdo de Julia Hermill, con quien colaboró en la revista universitaria "Athenae" desde los años 1928 a 1931.

En el año 1935 doña Amanda Labarca hizo un viaje a La Pampa Norteña, con el objeto de conocerla, investigar la Historia de varios lugares de notable pasado, viaje que llenó muchos vacíos culturales y de investigación, más otros de cultura general.

Amanda Labarca Hubertson [artículo] Profe.

Libros y documentos

AUTORÍA

Profe

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Amanda Labarca Hubertson [artículo] Profe. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)